

PlantaDoce.

Entorno

A la caza del turista en Europa: ¿de dónde vienen, a dónde van y cuánto gastan los extranjeros en la UE?

España es el país más visitado por extranjeros en la Unión Europea, según datos de la agencia estadística europea Eurostat, que tienen en cuenta sólo a aquellos visitantes que se hospedan en alojamientos turísticos.

I. P. G.
17 jul 2019 - 04:57



¿Dónde están los turistas? La llegada de visitantes extranjeros es uno de los principales dinamizadores de la economía europea y clave también para el negocio de la salud. Pero ¿quiénes son estos visitantes? ¿Dónde están y de dónde vienen?

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/a-la-caza-del-turista-en-europa-de-donde-vienen-a-donde-van-y-cuanto-gastan-los-extranjeros-en-la-ue>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Según los últimos datos comparativos de la agencia estadística europea Eurostat, correspondientes a 2017, España es el país que más visitantes extranjeros recibió en 2017, seguido de Italia, Francia y Alemania.

En conjunto, **la Unión Europea recibió 1.048 millones de turistas en 2017, teniendo en cuenta también el turismo interno**, que representa cerca de un 86% de las pernoctaciones. Los visitantes europeos gastan, de media, 73 euros por noche en el continente y duermen una media de 4,6 noches en el país.

Le siguen los visitantes estadounidenses, que representan un 2,5% del total, y los procedentes de países asiáticos, excepto China, Japón y Corea del Sur, que copan un 2,3% de las llegadas. Suiza se lleva el bronce, representando un 1,4% de los turistas en la Unión, con una media de 107 euros de gasto por noche y 6,5 pernoctaciones por viaje.

En España, el 35,1% de los visitantes son residentes en el país, con un gasto medio de 49 euros. Le siguen los británicos, que copan un 17,7% de las llegadas; los alemanes, con un 13,2%, y los franceses que representan un 5,4%.

Los españoles, en cambio, apuestan más por el turismo local: un 82,2% de las pernoctaciones que realizan en alojamientos turísticos las pasan en España, con un gasto medio de 49 euros por noche. Le sigue Francia, Marruecos y Portugal, con cuotas del 2,1%, 1,7% y 1,5%, respectivamente.

España es el primer país de destino para italianos, alemanes y británicos

En Italia, el ranking es similar pero el gasto es mayor. **Tras los propios italianos, la mayoría de las pernoctaciones las realizan alemanes** (un 14,1%, con cien euros por noche), franceses (3,2% y 123 euros por noche) y británicos (un 3,2%, y 102 euros por noche). Los italianos, a su vez, viajan principalmente a España, donde realizan un gasto de 120 euros por noche; Croacia, con noventa euros por noche, y Reino Unido,

PlantaDoce.

con un desembolso de noventa euros por pernoctación.

En Francia, en cambio, la radiografía del turista cambia. **El país galo recibe mayoritariamente británicos, holandeses y alemanes**, todos ellos con una cuota de entorno al 4% y gastos que no superan los ochenta euros. Sin embargo, los extranjeros suelen pasar más tiempo en Francia que en otros mercados europeos, con una media de diez noches.

España es también el primer país de destino para los franceses que viajan fuera de su país: el 3,5% elige el mercado español como destino de vacaciones, donde pasan una media de 7,5 noches con un gasto de 98 euros por noche. Le siguen Italia y Portugal, con gastos de 123 euros y 103 euros por noche, respectivamente.

Reino Unido recibe más visitantes extracomunitarios que sus vecinos

Reino Unido es el único gran mercado de la Unión que recibe más turistas extracomunitarios que europeos. En concreto, el 6,9% procede de países asiáticos (excepto China, Japón y Corea del Sur) y el 5,4% de Estados Unidos. Otro 4,6% llega desde Francia, con un gasto medio de 131 euros por noche. España es también el país preferido por los británicos, copando un 11,5% de las pernoctaciones. Le siguen Francia y Estados Unidos. Además, sólo un 36,2% de los residentes en Reino Unido elige quedarse en su país.

Alemania también cuenta con una mayor diversidad entre los turistas extranjeros que visitan el país: tras la vecina Holanda, son los suizos y los estadounidenses quienes más visitan el mercado germano. Los alemanes, a su vez, viajan mayoritariamente fuera de su país (sólo un 40,9% de las pernoctaciones turísticas las pasan en Alemania), con España, Italia y Austria como principales destinos.